

GOEPFERT DANIEL
8 RUE JEAN MOULIN
ASL Résidence des Poiriers
Poissy
fagoepfr@club-internet.fr

Prise de position de la résidence des Poiriers, à Poissy

Notre résidence est située à proximité immédiate de l'A14 et de la forêt de Saint-Germain-en-Laye. Au moment de la construction de cette autoroute construite sur la commune de Chambourcy mais suffisamment éloignée du centre ville, pour que ce soit les Pisciacaïs qui subissent les nuisances (!), nous avons dû avec nos voisins de la résidence de la Colomberie, nous mobiliser pour obtenir que le tracé soit semi-enterré avec des aménagements de merlons qui nous protègent autant que faire se peut des nuisances sonores (la pollution elle reste bien présente).

Les projets de doublement de la RN13 ainsi que celui de construction d'une voie ferrée pour la liaison Paris-Normandie, vont venir à plus ou moins brève échéance, perturber notre environnement proche.

Aussi, nous ne pouvons accepter de devoir subir ,en plus, le projet de doublement de l'A14, de construction d'un échangeur A104/A14 à quelques centaines de mètres de nos maisons, ainsi que la destruction du patrimoine forestier de Saint-Germain-en-Laye dont nous sommes largement usagers.

En conséquence, en tant que représentant de la Résidence des Poiriers, je vous fais savoir que nous nous sommes prononcés majoritairement contre les projets de tracés Bleu et Noir de l'A104.